

LA FEDERACION MUNDIAL LUTERANA EN DIALOGO CON LA IGLESIA CATOLICA

La presencia en el Concilio Ecuménico Vaticano II de observadores delegados de la Federación Mundial Luterana que representa a cerca de cincuenta millones de fieles luteranos de los ochenta millones esparcidos por el mundo, ha motivado un contacto oficial entre la Iglesia católica y la mencionada Federación. Durante la Asamblea General de la Federación en Helsinki (Finlandia) —30 de julio al 11 de agosto de 1963— estuvieron presentes dos observadores católicos. En septiembre de 1964, después de haber examinado las relaciones de sus observadores en el Concilio, el Comité Ejecutivo de la Federación propuso a la Iglesia católica instaurar un diálogo. De esta forma, se constituyó, con la aprobación de las respectivas autoridades, un grupo mixto de trabajo entre teólogos católicos y luteranos, el cual después de dos reuniones ha redactado una primera relación que presentamos traducida de su texto francés, en el que fue redactado por acuerdo de ambas partes.

1. Del 25 al 27 de agosto de 1965 y del 13 al 15 de abril de 1966 representantes de la Iglesia católica romana y de la Federación Luterana Mundial se reunieron en Estrasburgo. El objeto de estas reuniones ha sido determinar si podían y cómo